
○○1199 時時以以降降のの電電話話はは控控ええててくくだだささいい。。ままたた、、毎毎週週水水曜曜日日定定時時退退校校日日（（1188 時時ままででにに退退校校すするる））をを設設

定定ししてていいまますす。。加加ええてて、、ススーーパパーーラライイトトダダウウンンデデーー（（1177 時時にに退退校校すするる））をを月月 11 回回設設定定ししてていいまますす。。

ごご承承知知おおききくくだだささいい。。  

○○ココミミュュニニテティィ室室、、令令和和３３年年にに図図書書室室ににななりりまますす。。現現在在のの図図書書室室はは、、普普通通教教室室 22 室室ににななりりまますす。。  

○○ススククーールルカカウウンンセセララーーへへのの相相談談をを推推奨奨ししまますす。。子子どどももののここととでで悩悩みみごごととやや相相談談事事ががああれればば、、気気軽軽

にに相相談談ししててくくだだささいい。。ままたた、、本本校校特特別別支支援援教教育育ココーーデディィネネーータターー・・教教育育相相談談担担当当のの樋樋口口教教諭諭へへのの教教

相相談談もも推推奨奨ししまますす。。相相談談ががああるるととききはは学学校校へへ連連絡絡くくだだささいい。。  

○○ＡＡＥＥＤＤのの設設置置場場所所はは職職員員室室運運動動場場（（南南））側側でですす。。  

○○南南河河原原田田地地区区見見守守りりボボラランンテティィアアのの方方がが登登校校にに付付きき添添っっててくくだだささっってていいまますす。。  

○○ＳＳＮＮＳＳ（（携携帯帯電電話話・・ススママーートトフフォォンン等等））のの使使いい方方をを指指導導ししててくくだだささいい。。  

○○自自転転車車のの乗乗りり方方をを指指導導ししててくくだだささいい。。  

○○卒卒業業式式のの服服装装ににつついいてて話話しし合合っっててくくだだささいい（（高高学学年年））。。 

 

 

 

 

 

★親子登校!★ 

４月２０日(土)は、今年度、第１回目の授業参観でした。朝は親子で集団登校！朝、親子で登校す

るのが本校の伝統です。子どもたちの登校の様子はいかがだったでしょうか。保護者の方と登校する

ときの子どもたちの顔はいつもと違って喜々とした表情でした。親子登校の良さを感じます。 

交通事故は、どれだけ気をつけても起こってしまいます。信号が青であろうが、横断歩道を渡って

いようが、自分自身がきちんとルールを守っていようが、相手がルールを守っていなければ事故は起

きます。「自分の身は自分で守る」ためには、車が来ないか必ず「止まって、見て、確かめる」必要が

あります。お子様と改めて登下校中に注意しなければならないことを話し合ってください。登校時に

限らず、放課後、自転車で移動するときも、この３つのことをしっかりと守ってほしいと思っていま

す。少しでも交通事故のリスクを少なくするためには「止まる、待つ、確かめる」を必ず実行！！保

護者の皆さんも、機会あるごとに子どもたちに交通安全の話をしてやってください。 

★ＰＴＡ総会へのご参加ありがとうございました★ 

ＰＴＡ総会におきましてはたくさんの方々の参加、本当にありがとうございました。全会員数 204

中 179 の出席がありました。家族複数で来ていただいた方も見えたので参加者は 200 人を軽く超えて

いました。また、その数であっても、静かな進行で驚きました。保護者の皆様の意識の高さを感じま

した。河原田小学校ＰＴＡの良き伝統だと感心しています。学校紹介の中で、次のことをお願いし、

お知らせしました。改めて、掲載します。 
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教育現場も今、働き方改革が叫ばれています。四日市市においても、教職員の時間外勤務に対して

適切な管理を求められています。「1199 時時以以降降のの電電話話はは控控ええててくくだだささいい」」等等、、おお願願いい事事ががあありりまますすがが、、

ごご理理解解・・ごご協協力力ののほほどど、、よよろろししくくおお願願いいししまますす。。また、ＳＳＮＮＳＳ（（携携帯帯電電話話・・ススママーートトフフォォンン等等））のの使使

いい方方やや自自転転車車のの乗乗りり方方等等、、家家庭庭ででもも指指導導ををおお願願いいすするる所所ががあありりまますす。。ＳＳＮＮＳＳででのの悪悪質質なな誹誹謗謗・・中中傷傷やや

無無謀謀なな自自転転車車のの乗乗りり方方、、道道路路のの状状況況をを無無視視ししててのの飛飛出出ししななどどはは、、子子どどもものの命命にに関関わわるるここととででももあありりまま

すす。。学学校校だだけけでではは見見ええなないいととこころろはは、、家家庭庭のの協協力力ななくくししてて、、子子どどももたたちちのの適適切切なな行行動動にに結結びびつつききまませせ

んん。。ここのの点点もも、、ごご理理解解のの上上、、ごご協協力力願願いいまますす。。  

上上記記のの内内容容ととはは違違いいまますすがが、、市内において児童虐待により保護者が逮捕されるという事件が発生し

ました。子どもの命を守るという観点から、次のことをお願いします。  

 国民は「虐待をされているかもしれない児童」を見つけた場合には、法律により四日市市こども

保健福祉課家庭児童相談室や北勢児童相談所に通告する義務があります。 

 学校では、例えば不自然なけががあった場合や季節に適さない衣服を着ていたり衣服が継続的に

汚れていたりする場合、理由のはっきりしない遅刻や欠席が目立つ場合、家に帰りたがらない場

合、乱暴な言葉づかいや暴力を繰り返す場合など、お子さまにいつもと違う様子が見られた場合

にも各関係機関に通告をいたします。 

子どもたちを安心・安全のために、ご理解とご協力をお願いします。 

★遠足は、ただ、ただ、楽しい！★ 

４月２７日金曜日に、２４日から延期となっ

た遠足を実施しました。朝、少し雨が降りまし

たが、子どもたちが目的地に到着したころは、

少し曇りで風が涼やかな絶好の遠足日和になっ

ていました。南部丘陵公園は少し遠く、まさし

く子どもたちにとっては「遠足」だったようで

す。それでも、「遠足」は子どもたちにとって「た

だ、ただ、楽しい」活動です! 

毎年、同じことを書きますが、遠足は、単に

目的地まで行って遊ぶというのがねらいではあ

りません。日頃、校内ではできない公衆道徳、

交通安全等を、実際に現場、現物、現実の「三

つの現」で学ぶことが校外で学習することの大

切な観点です。また、１・６年生、２・４年生、

３・５年生のペア学年での活動であることから、

異年齢での活動の仕方、行動の在り方、交流の

持ち方の貴重な学習の機会でもあります。河原

田小学校の子どもたちは、上級生が下級生の面

倒をよく見ていることに感心します。縦の関係

が弱くなっているといわれるこの時代に、河原

田っ子の姿は温かな気持ちにしてくれます。ペ

ア学年での遠足は、地域に共に住む仲間として、

より良い関係を創っていく一つの活動だと思い

ます。  


